

There are no translations available.

Esta mañana la unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, celebró el Día de la Familia con actividades lúdicas, recreativas y culturales, conforme a lo establecido en el cronograma escolar del régimen costa 2018-2019, del Ministerio de Educación.

Los asistentes disfrutaron obras de teatro, bailes, intervenciones musicales y otras actividades preparadas por los docentes, que involucraron a estudiantes y padres de familia en un mismo ambiente de armonía e integración, que tuvo como objetivo integrar a los padres de familia a los procesos, académico, social, cultural y deportivo de sus hijos.

Para Efraín Sánchez, padre de familia, estas actividades permiten unir y conservar el concepto de familia, señaló además que lo que se debe priorizar en estos tiempos es el amor, los valores y la Unión familiar. Mercedes Castro coincide con Sánchez y agrega que también hay que mejorar la comunicación e inculcarles el respeto y el amor hacia la familia.